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О ситуации по оплате 
капитального ремонта и 
ходе работ на аппаратном 
совещании в администра-
ции города рассказал на-
чальник магнитогорского 
отдела регионального 
оператора капитального 
ремонта общего имуще-
ства Валерий Халезин.

За пять месяцев общий объ-
ём начисленных средств за 
капитальный ремонт много-
квартирных домов составил 223 
миллиона 696 тысяч 557 рублей. 
По счетам горожане оплатили 
17,88 процента от этой суммы, 
то есть на 27 августа долг за 

населением – 191 миллион 902 
тысячи 513 рублей. Магнитка в 
этом плане среди отстающих: 
средний показатель по Челябин-
ской области 35,7 процента.

– Но тем не менее ситуация 
улучшается, – констатирует 
Валерий Халезин. – В первые 
три месяца начислений оплаты 
за капитальный ремонт по об-
ласти собирали 18 процентов, 
в Магнитогорске – семь. Август 
показывает собираемость на 
уровне больше 30 процентов – 
14 миллионов 245 тысяч рублей. 
Плюс два с половиной мил-
лиона рублей, которые горожане 
заплатили через ЕРКЦ. Кстати, 
единый расчётно-кассовый 

центр с сентября будет при-
нимать плату за капитальный 
ремонт без комиссии. 

В этом году в Магнитогорске 
из средств, собранных на капре-
монт, должны отремонтировать 
55 многоквартирных домов. В 
планах 115 видов работ. Про-
цент сбора с жильцов этих до-
мов удручающий: в основном от 
нуля до девяти процентов. Не-
которые управляющие компа-
нии вывешивают на подъездах  
напоминания с разъяснением о 
необходимости оплаты счетов. 
И это даёт результаты. 

Работы начались на доме  
№ 3 по улице Фрунзе. По дру-
гим проводят конкурсы. 70 смет 
находятся на утверждении в 
центральном офисе региональ-
ного оператора, 44 – на доработ-
ке у подрядчиков. 

– Возможностью открыть 
специальный счёт дома вос-
пользовались жильцы 259-ти 
домов, в основном по инициа-

тиве ТОСов, – рассказал Вале-
рий Халезин. – Для остальных 
домов с  небольшим сроком 
службы котёл у регионально-
го оператора – оптимальный 
вариант. 

Исполняющий полномочия 
главы города Виталий Бахме-
тьев посетовал, что ведётся 
недостаточная разъяснительная 
работа. Обратил внимание и 
на то, что не до всех доходят 
квитанции, особенно до юри-
дических лиц. Немало и других 
вопросов, возникающих у го-
рожан. На них нужно отвечать, 
чтобы всё было понятно и 
прозрачно. 

Магнитогорский отдел ре-
гионального оператора ка-
питального ремонта общего 
имущества находится по адре-
су: улица Труда, 17/2, кабинет 
101; телефоны: 8922-730-78-
47, 51-05-07, 51-05-08. 

 ольга Юрьева

Коммунальное хозяйство 

Акцент

Продолжение. 
Начало на стр. 1

62 школы, 132 детских 
сада, девять учреждений 
дополнительного образо-
вания работают в системе 
образования Магнитогор-
ска.  1 сентября впервые 
двери школ откроются 
для 5200 первоклассни-
ков, на 19 классов больше, 
чем в предыдущем году. 

В системе образования го-
рода трудятся 6674 педа-

гогических работника. Обе-
спеченность кадрами на уровне 
прошлого года – 99,7 процента. 
Общее количество вакансий по 
всем учреждениям образования 
составляет 20  человек: во-
семь специалистов требуется 
детским садам – четыре вос-
питателя и четыре музыкальных 
работника; 12 преподавателей 
нужны в школы – три учителя 
начальных классов, три учителя 
русского языка и литературы, 
один – математики, два – инфор-
матики, три – биологии. 

– Если говорить о содержа-
нии образовательного процесса, 
то самое главное новшество, 
которое ждёт в этом году шко-
лу, – переход на федеральные 
образовательные стандарты 
старшей школы, – поделилась 
начальник отдела организа-
ции общего образования На-

талья Сафонова. –  До этого по 
стандартам училась начальная 
школа, теперь дошёл черёд до 
пятых классов. Четыре школы 
Магнитогорска переходят на 
стандарты по адаптированным 
образовательным программам: 
школы № 50, 15, 4-й и 52-й 
интернаты. На выделенные 
из федерального и областного 
бюджета средства – четыре мил-
лиона 968 тысяч рублей – здесь 
будет организована доступная 
среда для инклюзивного образо-
вания – пандусы и прочее.

Ещё одно нов-
шество наступаю-
щего учебного года 
– сдача в школах 
комплекса ГТО. 

– Каждый ребё-
нок будет зареги-
стрирован на сай-
те ГТО, пройдёт  
анкетирование, – рассказала 
специалист управления образо-
вания Любовь Чигаева. – Сдача 
норм ГТО будет проводиться 
не в обязательном порядке, а 
по желанию. Но не сомнева-
емся, что большинство детей 
и родителей поддержат эту 
инициативу. Тем более что это 
будет давать дополнительные 
баллы при поступлении в выс-
шие учебные заведения. 

Комплекс ГТО предполагает 
пять возрастных ступеней плюс 
шестая для школьников, кото-

рым исполнилось 18 лет. Каж-
дая ступень имеет четыре обяза-
тельных вида упражнения и три 
по выбору. В зависимости от 
показателей школьник сможет 
стать обладателем золотого, 
серебряного или бронзового 
значка. Тестирование будут 
принимать несколькими бло-
ками судейские бригадамы в 
специализированных центрах: 
бассейне, стрелковом тире, 
легкоатлетических залах. 

Изменения произошли и в 
системе дополнительного об-

разования. В но-
вом учебном году 
в учреждениях 
дошкольного и 
общего образо-
вания будет вос-
питываться  71480 
человек, что на 
3900 больше по 

сравнению с прошлым  учеб-
ным годом.

Реорганизованы путём при-
соединения к Центру твор-
чества Орджоникидзевского 
района станция детского и 
юношеского туризма и центр 
творчества «Ирбис». Таким 
образом объединили кадровые 
и материальные ресурсы и по-
лучили возможность поднять 
заработную плату педагогов 
этих учреждений до норматива, 
установленного указом пре-
зидента.

–  Больше детских творческих 
объединений с этого года будут 
работать на базе Левобережного 
культурно-образовательного 
центра детской картинной га-
лереи по улице Полевой, 3, 
– сообщила начальник отдела 
организации дополнительного 
образования Зинаида Несте-
ренко. – Поставлена задача: 
как можно больше ребят при-
влечь к занятию техническим 
творчеством – особенно лего-
конструированием, робототех-
никой. На новые программы по 
этому направлению увеличено 
финансирование: в прошлом 
году было 500 тысяч рублей, в 
этом – 900 тысяч.

Дошкольное образование 
тоже не стоит в стороне от нов-
шеств: в детских садах вводят 
обязательные федеральные 
государственные стандарты. 
Теперь обучение дошколят 
будет регламентировать го-
сударство, задавая нижнюю 
планку того, что должен уметь 
ребёнок. Стандарт дошкольного 
образования требует созда-
ния в детских садах опреде-
лённых условий: психолого-
педагогических, кадровых, 
материально-технических 
и финансовых, конкретной 
предметно-пространственной 
среды.

– Воспитанник детского сада 
должен иметь определённый 
уровень компетенции, целевой 
ориентир, который важен для 
поступления в школу, с целью 
обеспечения преемственно-
сти, – объяснила начальник 
отдела организации дошколь-
ного образования Наталья До-
рогина. – Расширится спектр 
дополнительных услуг, ребёнку 
будут прививать опыт научных 
исследований. По сути это  
система развития личности, 
адаптивности малыша, призна-
ние самоценности дошкольного 
возраста. 

К чему приведёт внедрение 
нового в образовании, как во-
дится, можно будет увидеть 
позже. Если представить конеч-
ный результат в портрете вы-
пускника школы, то это должен 
быть гражданин России, осо-
знающий глобальные проблемы 
современности и свою роль в их 
решении, уважающий традиции 
своей страны и других культур, 
креативный, мотивированный 
к познанию и творчеству, раз-
деляющий ценности здорового 
образа жизни, уважающий дру-
гих людей, осознающий себя 
личностью, способной  само-
стоятельно принимать решения 
и нести за них ответственность. 
Скажете: идеал? А почему бы 
и нет… 

 ольга Балабанова

Поздравления  

Время свершений
1 сентября начинается 
новый учебный год – 
время свершений и уди-
вительных открытий. 

Для первоклассников и 
первокурсников это принци-
пиально новый этап жизни: 
сложный, интересный, много-
гранный. Пусть он будет на-
полнен яркими событиями и 
личными победами, творче-
ством, дружбой.

Знания в наши дни при-
обретают колоссальное зна-
чение, они стали одним из 
главных ресурсов экономики. 
Южный Урал всегда отличал-

ся высоким уровнем систе-
мы образования, широкими 
возможностями в выборе 
жизненного пути. Искренне 
желаем всем, кто учится, 
не терять интереса к новым 
знаниям, верить в себя и доби-
ваться намеченных целей. А 
тем, кто учит, – быть всегда на 
высоте, разделяя нашу общую 
ответственность за судьбу 
подрастающего поколения.

С праздником, с Днём зна-
ний!

 администрация губернатора 
и правительство  

Челябинской области

Министерство здраво-
охранения России пред-
лагает ввести единый 
порядок медицинского 
освидетельствования на 
алкоголь и наркотики.

Подготовленный ведом-
ством проект приказа будет 
распространяться на раз-
личные случаи жизни: про-
верки водителей, уличных 
хулиганов, подозреваемых в 
преступлении, и так далее.

К примеру, любой началь-
ник сможет направить на 
проверку подчинённого, если 
есть подозрение, что тот 
пришёл на работу выпивши 
или выпил прямо на рабочем 
месте. Командиры по этому 
приказу будут отводить к 
врачам солдат с подозри-
тельно блестящими глазами, 

а службы занятости смогут 
с помощью проверки зафик-
сировать, что безработный 
явился на перерегистрацию 
подшофе.

В документе прописаны и 
критерии опьянения, которые 
должны сразу же вызвать по-
дозрение у ответственного 
лица. Основаниями для на-
правления на проверку могут 
быть запах алкоголя, неу-
стойчивость позы, наруше-
ние речи, резкое изменение 
окраски кожных покровов 
лица, поведение, не соответ-
ствующее обстановке. Про-
цедура освидетельствования 
начинается с исследования 
выдыхаемого воздуха на на-
личие алкоголя. Если первый 
выдох зафиксировал винные 
пары, через 15–20 минут че-
ловека проверят еще раз.

Инициатива  

тест на трезвостьПо сборам и ремонты

Уважаемые пе-
дагоги и роди-
тели, студенты 
и школьники! 
Поздравляю вас с 
Днём знаний!

Первое сентября для 
всех нас – это не просто 
начало учебного года, а оче-
редной этап, символ новых 
возможностей и перспек-
тив. Образование сегодня – 
основа жизненного успеха. 
Поэтому искренне желаю 

ученикам и сту-
дентам полез -
ных и глубоких 

знаний, увлека-
тельных открытий. 

Педагогам – профес-
сионального роста, 

талантливых и благо-
дарных учеников. Родите-
лям – радости от успехов и 
достижений своих детей!

 Вячеслав Бердников,  
председатель правления  

«кУБ» оао

изменения в системе образования направлены на то,  
чтобы формировать «идеальных» граждан

В стране весёлой  
встречают новосёлов

ещё одно новшество  
наступающего  
учебного года –  
сдача в школах  
комплекса Гто

Дорогие магнитогор-
цы! Первое сентя-
бря – всенародный 
праздник, ведь каж-
дый человек, однажды 
ступив на дорогу зна-
ний, продолжает идти 
по ней всю жизнь.

Образование населения – 
стратегически важный фактор 
развития страны, поэтому 
повышение его качества и 
доступности – приоритет для 
городской власти. В наших 
учебных заведениях готовят 
мощный интеллектуальный 
резерв, наши преподаватели 

славятся профессио-
нализмом далеко за 
пределами региона, 
а школьники и сту-
денты побеждают на 
олимпиадах мирово-

го уровня. 
В новом учебном году 

желаю педагогам мудрости, 
крепкого здоровья и благо-
получия, ученикам – радости 
новых побед и открытий, 
успешной учёбы и отличных 
оценок.

 Виталий Бахметьев, 
исполняющий полномочия  

главы магнитогорска

Дорогие магнитогорцы! 
От имени депутатов го-
родского Собрания по-
здравляю вас с началом 
учебного года!

Это торжественный день 
не только для учеников и 
учителей. В страну знаний 
вместе со своими детьми 
отправляются и родители, 
ведь их помощь, поддержка 
и контроль тоже необходимы 
на всём школьном пути.

День знаний всегда начи-
нается с радостных встреч, 

цветов и улыбок. Особенно 
волнительный этот день для 
первоклассников. От того, 
как они начнут свой путь 
в страну знаний, зависит 
многое.

Желаем школьникам и 
учителям всего самого наи-
лучшего: здоровья, успехов, 
хорошего рабочего настрое-
ния, бодрости, задора и опти-
мизма на весь учебный год!

 александр морозов, 
председатель магнитогорского 

городского Собрания 

Горожане начинают ответственней подходить  
к плате по счетам
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